



## PROCÈS

Au dernier jour du procès des auteurs du putsch manqué de janvier 2019 devant la Cour spéciale militaire, le procureur général a requis la perpétuité à l'encontre du lieutenant Kelly Ondo Obiang et deux de ses coaccusés. A l'heure de notre bouclage, le verdict n'était pas encore connu.

Page 9

## ARRESTATIONS

La PJ vient de réaliser un joli coup de filet avec l'arrestation de cinq malfaiteurs. De 2012 à ce jour, ces derniers auront abattu un veilleur de nuit, multiplié vols d'armes à feu et cambriolages dans des stations-service, entre autres, amassant la bagatelle de 29 millions de francs.

Page 8

## COVID-19

Signe que le virus circule de moins en moins, seulement 23 cas ont été déclarés positifs sur les 5 816 tests réalisés entre vendredi et lundi derniers. En baisse aussi, le nombre d'hospitalisations (18), comme celui des patients en réanimation (10). Aucun décès supplémentaire, non plus.

Page 4

# PARLEMENT : LA FIN D'UNE ÉPOQUE

DÉPUTÉS et sénateurs ont clôturé hier la première session ordinaire du Parlement, également appelée session des lois. Une cérémonie synonyme aussi de fin du cycle de deux sessions dans l'année - de mars à juin et de septembre à décembre. Au terme de la dernière réforme de la Constitution, c'est en une session unique (d'octobre à juin) qu'ils se réuniront désormais, ouvrant une nouvelle page de notre vie parlementaire.

Pages 2 & 3



## POUR MOI QUOI...

EST-CE que c'est pas désolant, ça ? Moi, Makaya, j'ai appris que deux adolescentes, candidates au BEPC qui a débuté la veille, ont été laissées à la porte de leur salle d'examen hier, à cause de leur accoutrement qu'on va qualifier d'inapproprié. Les deux jeunes filles ont beau pleurer toutes les larmes de leur corps, rien n'y a fait : les surveillants sont restés inflexibles.

Alors, on pourrait s'étonner d'une telle intransigeance et se dire qu'on peut, l'espace d'une demi-journée, fermer les yeux sur cet "écart de conduite". Sauf que voilà au moins deux ans que le "code vestimentaire" pour se présenter à l'examen a été clairement défini. Il s'agit donc d'une règle qui est censée être connue de tous. On ne peut donc raisonnablement reprocher à nos surveillants de l'appliquer à la lettre. Dure est loi, mais c'est la loi.

En revanche, au-delà des deux adolescentes un peu trop coquettes sans doute, ceux qu'on doit pointer du doigt ce sont quand même les parents. Où étaient-ils quand les enfants ont quitté la maison habillées de cette façon ? Sans aller jusqu'à parler de démission, la négligence parentale qu'on dénonce à longueur de temps trouve là une nouvelle illustration, évidemment pas flatteuse.

Moyennant quoi, c'est mal parti pour les deux candidates refoulées. Parce que hier c'était l'autre partie du plat de résistance de cet examen, avec l'étude de texte, la composition française, la dictée et les langues vivantes II. Comment rattraper un zéro pointé dans autant d'épreuves ?

...MAKAYA



## PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

**ATTENTION** Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit